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Preliminary notes
These instructions are for reference only. The interface may change due to software 
occasional updates. If you need an updated version manual, you can contact our 
customer service or download  it from our official website. You can also watch the 
operation video on our website. The following  is the QR code and contact 
information of our official website. We are always at your service.         

www.jimwey.net           www.facebook.com/jimwey.jimwey         

Email for customer service： customerservice@jimwey.net 

Contact directly via Facebook：m.me/Jimwey.net 
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Getting started 
Congratulations with your brand new digital photo frame!  
If you are new to using photo frame then start by following the Frameo quick setup 
or follow the on-screen guide when powering it on for the first time. 

Once you have set up your photo frame, you can start connecting it to your friends 
and family.  

Frameo app 
To send photos to your frame, use the Frameo app for iOS or Android. 

Find the Frameo app by scanning this code: 

For Android:  Search for “Frameo” on Google Play. 

For iOS: Search for “Frameo” on App Store. 

Frameo quick setup 
When starting your frame for the first time, you will need to setup the frame. 

● Select a language. This will be the language used on the photo frame.
● Connect your frame to the internet by connecting it to a Wi-Fi.
● Photo frame  may ask you to update to the latest version. It is recommended

to update your frame before continuing if asked to.
● Enter your name and the location where you have placed your frame e.g.

“John”, “Kitchen” or “Office”. Finally set the timezone if not already correct.
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Start using photo frame 
Next step is to connect Frameo with your friends and family by providing them with 
a code from your frame.  

If you want to be able to send photos to the frame yourself, start by downloading 
the app for iOS or Android on App Store or Google Play. Then use the code to 
connect your frame and app as described below.  

Connecting a new friend 
Make sure that your friend has downloaded and installed the Frameo app. 
Click the add friend icon on your frame . A dialog will appear showing a 
connection code, which is valid for 12 hours.  
Now share this code in whatever fashion you prefer e.g. SMS, E-Mail, IM, phone call, 
to your friend. 

Once your friends have added the code in their Frameo app, they will automatically 
appear on your frame and be able to send you photos. 

Read chapter Change options for a friend to allow connected friends, to retrieve and 
share the connection code via the smartphone app. 

Navigating your photo frame 
Swipe left or right to go through your photos. 

To access the menu, simply tap once on the screen. 

https://itunes.apple.com/WebObjects/MZStore.woa/wa/viewSoftware?id=1179744119&mt=8
https://play.google.com/store/apps/details?id=net.frameo.app


4 

In the menu you will find the most used features. 

Add friend 
This will generate a code that you can share with your friends and family so they can 
connect and send photos to your frame. 

Gallery 
Opens a gallery which allows for easy and fast navigation through your photos. 

Settings 
Opens the Settings. 

Hide photo 
Hides the current photo. This means that the photo will no longer be shown in the 
slideshow. If needed the photo can be shown again through the settings menu. 

Fit to frame/Fill frame 
This toggles how the photo is shown. 

The Fill frame option is the default. The photo is scaled so that it fills the whole 
screen. It will be centered around what is selected as the most important part. See 
the first picture below. 

Fit to frame will make sure that the entire photo is shown on the screen. See the 
second picture below. 
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Adjust photo 
The adjust photo feature is only available when the photo is set to fill frame. It 
allows you to adjust the position of photo in the frame for an even better fit.  

Interacting with videos 
When a video is shown two additional controls are shown. One for play/pause of the 
video and one for mute/unmute of the video. 

Press  to start the video playback. Pressing  will pause the video playback. 

Pressing  will mute the video while pressing  will unmute the video. 

If you need to adjust the video volume, you need to adjust through the following 
settings: Settings -- Slideshow-- Video volume. 

Power menu 
Click on the screen, the power icon   will appear in the top right corner of the 
screen, tap it  to access the power menu. Here you can power off using , restart 

your frame using  or enter sleep mode using . 

NB. Make sure to use the power off button on the device or in the power menu to 
turn photo frame off. Never disconnect power when photo frame is running. 
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Settings 
Through the settings, you can personalize your frame to your needs. 

My frame 
Frame name 
Changes the name of your frame. This is also the name that connected friends and 
family will see in their list of connected frames in the smartphone app. 

Frame location 
Changes the location of your frame. This is the location displayed on your friends' 
and family's list of connected frames which can help to distinguish frames from each 
other. 

Set language 
Sets the language used on the frame. 

Set time zone 
Sets the time zone used on the frame. 

Use 24-hour format 
Enables /disables 24-hour time format. 

Manage photos 
In the manage photos menu you can see how many photos are on your frame and 
the storage they use. You can also see the amount of storage left available on your 
device for storing new photos. 

Show/hide photos 
Select which photos to hide by tapping them. Hidden photos will NOT be deleted 
from your frame and you can always select them to be shown again. Use  to hide 
or show all photos. 

Delete photos 
Select photos that you want to permanently delete from your frame by tapping the 
photo.  

Use  to select or deselect all and  to permanently delete the selected photos. 
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Import photos 
Allows you to import photos from a micro SD card. 

Before you try to import photos, make sure you have a micro SD card inserted into 
your frame with the photos you wish to import. 

Start by selecting the photos that you want to import onto your frame. Once 
selected tap the import button  to start the import process. 

Use  to select or deselect all photos on the micro SD card. 

Use to set the sort order of photos before import and to order by 
ascending/descending. 

It is currently not possible to add a caption or define the most important part of the 
photo when using the import function. An alternative for this is to add yourself to 
your friend list and send the photos using the app. 

Export photos 
Allows you to export photos from the frame to micro SD card. 

The export function will export all photos on the frame as well as profile pictures. 

My Friends 
This list contains all the connected friends that are allowed to send photos to your 
frame.  

Change options for a friend 
Click the options icon  to open the friend options menu. From here you can allow 
/ disallow if a friend may share the code to the frame. If this is enabled the friend 
can retrieve and share the code to the frame from his/her app. 

From the options menu you can also delete a friend, by pressing the DELETE FRIEND 
button. This will remove the friend from the list and thereby remove their 
permission to send photos to the frame. You will then be asked to confirm the 
removal and if you would like to remove all photos previously received from this 
friend. 
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Add person 
To allow a new person to send you photos, simply tap the add friend button  and 
share the presented code in whatever way you prefer. 

Display 
Brightness level 
Adjust the brightness level of the screen. 

Sleep mode 
Photo frame offers a sleep mode which turns off the screen to reduce power 
consumption. The default setting is to turn off the screen at 23:00 and turn on the 
screen again at 07:00. To change this just set the sleep mode start/end time. 

Your frame is not powered down or in standby, so you will still be able to receive 
photos during sleep mode. 

Slideshow 
Timer 
Set the duration that a photo should be displayed before showing the next photo. 

Show caption 
Sets whether or not to display the captions that your friends have sent with the 
photo. Check to display captions. Uncheck to hide captions.  

Fill frame 
Sets the default frame photo setting. Check to set default to fill which makes the 
photos fit the device screen according the most important part of the photo. 
Uncheck to make the photo fit inside the screen of the device, adding blurred bars 
on the sides or top/bottom 

Photo display order 
Sets the order in which your photos are displayed on the frame. 

● By date: Photos are shown newest to latest. 
● Shuffle: Photos are shuffled and shown in a random order. 
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Video settings 
Autoplay 
Enables/disables autoplay of videos in the slideshow. Videos can always be manually 
started regardless of this setting. 

Video playback 

Determines how videos should be played when autoplay is enabled. 

● Loop videos (Loop single video): The video will loop until the slideshow timer
is up. When the timer is up, the current video will also be completely played,
and then automatically switch to the next picture / video.

● Play once: The video will play once and show it’s thumbnail until the timer is
up. After playing the entire video, it will automatically pause or switch to the
next picture / video.

● Play once and continue: The video will play once and continue to the next
photo, or video, once it completes.

Playback audio 
Sets the default audio playback behaviour of videos in the slideshow to ON or OFF. 
Audio can always be manually enabled/disabled regardless of this setting. 

Video volume 
Adjust the volume level for video sounds on the frames. 

Wi-Fi 
Please click Setting icon on the main menu and then go into the setting menu, find 
the Wi-Fi option. Find out the Wi-Fi Name you want to connect and input the 
password. Click OK and all finish. 

Wi-Fi details 

Use  to show details about the current connected Wi-Fi. 
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Reset Wi-Fi 

Use  to delete all Wi-Fi information and restart your frame. 

Notifications 
Show notifications 
Enables/disables whether notifications are shown in the slideshow (e.g. when a new 
photo is received). 

Notification volume 

Adjust the volume level for notification sounds. 

Storage space 

Enables/disables notifications shown when frame storage is low. 

Backup 

Enables/disables notifications shown if automatic backup has failed. 

Network connection 

Enables/disables notifications showing network connection status. 

New photos 

Enables/disables notifications shown when receiving new photos. 

New friends 

Enables/disables notifications shown when new friends are added. 

Software update 

Enables/disables notifications shown when a software update has been installed. 

Feature news 

Enables/disables notifications shown when new exciting features are added. 
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Backup and Restore 
Backup frame to micro SD card 
Tap to make a backup of your photos, friends and settings. The time of the latest 
successful backup is also displayed here. 

Any existing backup on the micro SD card will be overridden! 

Automatic backup 
If checked, your frame will automatically take a backup within 30 hours of receiving 
new photos or making changes to your frame. 

Restore from backup 
Before you attempt to restore your frame, start by confirming that your backup is 
up-to-date. This is done by confirming the date under “Backup frame to a micro SD 
card”.  If e.g. the last backup is to old or if no backup is made, then press the “Backup 
frame to a micro SD card” button to make a new backup. 

It is important to note that you cannot restore a backup to a new Frameo frame and 
keep the old frame operational at the same time. 

If you wish to restore a backup on a frame that has already been setup, then you 
must first reset the frame. Proceed as follows: Please insert a micro SD card into the 
photo frame first and make a backup. And then pressing the ‘Reset frame” button. 
This will delete all data on the photo frame and reset the photo frame to the user 
interface of the photo frame startup settings. Now, you can tap the "RESTORE FROM 
BACKUP" button on the user interface of the photo frame startup settings as shown 
in the following image. It will restore your frame according to the backup.   

If the “Restore from backup” button isn’t visible, then confirm that the micro SD 
card is correctly mounted. 
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Reset frame 
Removes all data from your frame.  

This will permanently remove all your photos, friends/connections and settings.  

Help 
Open source libraries 
Opens a list of open source libraries used in the app and their licenses. 

Share anonymous analytics data 
Sharing anonymous analytics data helps us tremendously to improve the photo 
frame software. We understand if you do not wish to share this data with us. Keep it 
checked if you wish to help us improve photo frame. Set unchecked to deny the 
sharing of anonymous analytics data. 
Guide 
Opens the quick start guide, that was shown when you first started the frame. 
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About 
Android version 
See what version of Android that is installed on the frame. 

Peer ID 
This is a unique ID for your photo frame. When contacting our support, please 
provide this ID with your message. 

MAC 
Shows the MAC address of your frame. 

Frameo version 
Shows what version of the Frameo software is currently installed on your frame. 

Up time 
Shows how long the photo frame has been powered on. 
 
Check for update 
Check if an update is available for your frame.  
 

Support 
Please visit www.jimwey.net or contact us through our email  
customerservice@jimwey.net, we will help you solve the problem. 

http://frameo.net/helpcenter
mailto:customerservice@jimwey.net


 

 

                  

      
 
 
 
 
 

Wlan Bilderrahmen 
Bedienungsanleitung  
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Vorbemerkung 
Die Anleitung und die Übersetzung der Optionen dienen nur als Referenz, da die 
Fotorahmensoftware jederzeit aktualisiert wird, konnte manchmal die Schnittstelle 
aufgrund eines Softwareupdates geändert werden und sich die Übersetzung einiger 
Optionen des Handbuchs ein wenig von der Beschreibung im Fotorahmen 
unterscheidet. Wenn Sie eine aktualisierte Version des Handbuchs benötigen, 
können Sie sich an unseren Kundenservice wenden oder sie auf unserer offiziellen 
Website herunterladen. Sie können das Betriebsvideo auch auf unserer Website 
sehen. Das Folgende ist der QR-Code unserer offiziellen Website und die 
Kontaktinformationen. Wir stehen Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.  

                                                                                          

               

 

www.jimwey.net                               www.facebook.com/jimwey.jimwey                                                 

 

E-Mail für Kundenservice: customerservice@jimwey.net 

Kontakt einfach über Facebook: m.me/Jimwey.net 

 

 

mailto:customerservice@jimwey.net
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Der Einstieg 
Herzlichen Glückwunsch zu Ihrem neuen Fotorahmen! Wenn Sie mit der Bedienung 
des Frameo noch nicht vertraut sind, folgen Sie zunächst der Frameo-Kurzanleitung 
oder der Bildschirmanleitung nach dem ersten Einschalten. Sobald Sie Ihren 
Fotorahmen eingerichtet haben, können Sie ihn für Ihre Freunde und Ihre Familie 
freigeben.  

Frameo-App 
Verwenden Sie die Frameo-App für iOS oder Android, um Bilder auf Ihren 
Fotorahmen zu übertragen. 

Sie finden die Frameo-App auf: 
QR-Code zu scannen und „Frameo“ herunterladen. 

Für Android: Suchen Sie bei Google Play nach "Frameo". 

Für iOS: Suchen Sie bei App Store nach "Frameo". 

Frameo-Schnelleinrichtung 
Wenn Sie den Fotorahmen zum ersten Mal starten, müssen Sie ihn zuerst einstellen. 

● Wählen Sie eine Sprache aus. Diese Sprache wird der Bilderrahmen in den
Menüs verwenden.

● Verbinden Sie Ihren Fotorahmen mit dem Internet, indem Sie eine
Verbindung mit einem WLAN herstellen.

● Der Bilderrahmen fordert Sie möglicherweise auf, ihn auf die neueste
Firmware-Version zu aktualisieren.

https://play.google.com/store/apps/details?id=net.frameo.app
https://itunes.apple.com/WebObjects/MZStore.woa/wa/viewSoftware?id=1179744119&mt=8
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Es ist empfehlenswert, den Fotorahmen zu aktualisieren, bevor Sie fortfahren, 
wenn Sie dazu aufgefordert werden. Nach dem Upgrade unterscheidet sich die 
Verwendung des Fotorahmens etwas vom Handbuch der Papierversion. 
● Geben Sie Ihren Namen und den Ort ein, an dem Sie Ihren Fotorahmen 

platziert haben, z. B. „Max Mustermann“ und „Wohnzimmer“ oder „Büro“. 
Stellen Sie abschließend die Zeitzone ein, wenn sie nicht bereits stimmt. 

Beginnen Sie mit der Verwendung 
Als Nächstes geben Sie den Frameo für Ihre Freunde und Familie frei, indem Sie 
ihnen einen Zugangscode für den Fotorahmen zur Verfügung stellen. Wenn Sie 
selbst Fotos auf den Fotorahmen übertragen möchten, laden Sie zunächst die App 
für iOS oder Android vom App Store bzw. von Google Play herunter. Verwenden Sie 
dann den Code, um Ihren Bilderrahmen und Ihre App wie unten beschrieben zu 
verbinden. 

Koppelung mit einen neuen Freund machen 
Stellen Sie sicher, dass Ihr Freund die Frameo-App heruntergeladen und installiert 

hat. Klicken Sie auf die Freund-hinzufügen-Schaltfläche  auf dem Fotorahmen. 
Daraufhin wird ein Dialogfeld mit einem Zugangscode angezeigt, der 12 Stunden 
lang gültig ist. Übermitteln Sie nun diesen Code in der von Ihnen bevorzugten Weise, 
z.B. per SMS, E-Mail, IM oder Telefonanruf, an Ihren Freund. Sobald Ihre Freunde 
den Code in ihrer Frameo-App eingegeben haben, werden sie automatisch auf Ihrem 
Fotorahmen angezeigt und können Ihnen Fotos schicken. Lesen Sie den Abschnitt 
Optionen für einen Freund ändern, damit verbundene Freunde den Zugangscode 
über die Smartphone-App abrufen und weitergeben können.  

 

https://itunes.apple.com/WebObjects/MZStore.woa/wa/viewSoftware?id=1179744119&mt=8
https://play.google.com/store/apps/details?id=net.frameo.app
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Bilderrahmen Bedienung 
Wischen Sie nach links oder rechts, um Ihre Fotos zu durchsuchen. Um das Menü 
aufzurufen, tippen Sie einfach einmal auf den Bildschirm. 

 
Im Menü finden Sie die am häufigsten verwendeten Funktionen. 

 Freund hinzufügen 
Hierdurch wird ein Code generiert, den Sie an Ihre Freunde und Ihre Familie 
weitergeben können, damit sie sich mit dem Bilderrahmen verbinden und Fotos an 
Ihren Fotorahmen senden können. 

 Galerie 
Öffnen Sie die Galerie, in der Sie einfach und schnell Ihre Fotos durchsuchen können. 

 Einstellungen 
Öffnen Sie die Option Einstellungen. 

 Foto verbergen 
Das aktuelle Foto wird verbirgt. Das bedeutet, dass das Foto nicht mehr in der 
Diashow angezeigt wird. Bei Bedarf kann das Foto über das Einstellungsmenü erneut 
angezeigt werden. 

 Rahmen füllen/  An Rahmen anpassen 
Hiermit stellen Sie ein, wie das Foto angezeigt wird. 

Rahmen füllen ist die Standardeinstellung. Das Foto wird so skaliert, dass es den 
gesamten Bildschirm ausfüllt. Siehen die erste Abbildung unten. 
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An Rahmen anpassen bedeutet, dass das Foto auf dem Bildschirm vollständig 
angezeigt wird. Siehen die zweite Abbildung unten. 

 Foto einstellen 
Die Funktion „Foto einstellen“ ist nur verfügbar, wenn das Foto auf „Rahmen 

füllen“ eingestellt ist. Mit ihr können Sie die Position des Fotos im Rahmen anpassen, 
damit es noch besser angezeigt wird. Es ermöglicht Ihnen, die Position des Fotos im 
Rahmen für eine noch bessere Anzeige einzustellen. 

Interaktion mit Videos 
Bei der Wiedergabe eines Videos werden zwei zusätzliche Bedienelemente für das 
Video angezeigt: Eine für die Wiedergabe/Pause und die andere für Stimme-

Einstellung (stumm/nicht stumm). Tippen Sie auf , um die Videowiedergabe zu 

starten. Wenn Sie auf  tippen, wird die Videowiedergabe angehalten. Wenn Sie 

auf  tippen, wird das Video stumm sein. Wenn Sie auf  tippen, wird das Video 
mit den Ton abgespielt. Man kann die Videolautstärke im Einstellungsmenü 
einstellen. 

Einschaltmenü 
Tippen Sie auf das Energiesymbol  in der oberen rechten Ecke des Bildschirms, um 
auf das Energiemenü zuzugreifen. Hier können Sie Ihren Fotorahmen ausschalten , 

neu starten  oder in den Ruhemodus  einstellen. 
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Hinweis: Verwenden Sie immer die Ein/Aus-Taste am Gerät oder im Einschaltmenü, 
um den Bilderrahmen auszuschalten. Trennen Sie nicht die Stromversorgung, wenn 
der Fotorahmen in Betrieb ist. 

Einstellungen 
Anhand der Einstellungen können Sie den Fotorahmen an Ihre Präferenzen 
anpassen. 

Mein Rahmen 
Name des Fotorahmens 
Hier können Sie den Namen Ihres Fotorahmens ändern. Freunde und 
Familienmitglieder in der verbundenen Liste des Fotorahmens können diesen 
Namen auch in der Smartphone-App sehen. 

Ort des Rahmens 
Hier können Sie einen anderen Standort Ihres Fotorahmens eingeben. Dieser 
Standort wird auch bei Ihrer Freunde und Familienmitgliedern in der verbundenen 
Liste des Fotorahmens anzeigen, was helfen Ihnen, den Fotorahmen voneinander zu 
unterscheiden. 

Sprache auswählen 
Hier stellen Sie die vom Fotorahmen verwendete Sprache ein. 

Zeitzone einstellen 
Hier stellen Sie die vom Fotorahmen verwendete Zeitzone ein. 

24-Stunden-Format verwenden
Hier aktivieren oder deaktivieren Sie das 24-Stunden-Format.

Fotos Verwalten 
Im Menü „Fotos Verwalten“ sehen Sie, wie viele Fotos sich in Ihrem Fotorahmen 
befinden und wie viel Speicherplatz sie verbrauchen. Es wird auch angezeigt, wie viel 
Speicherplatz auf Ihrem Gerät zum Speichern neuer Fotos noch zur Verfügung steht. 

Fotos anzeigen/verbergen 
Hier wählen Sie aus, welche Fotos angezeigt und welche nicht angezeigt werden 
sollen. Verborgene Fotos werden NICHT von Ihrem Fotorahmen gelöscht und Sie 



 

20 
 

können sie jederzeit wieder zur Anzeige auswählen. Wenn Sie auf tippen, können 
Sie alle Fotos anzeigen oder verbergen. 

Fotos löschen 
Hier können Sie Fotos auswählen, die Sie dauerhaft von Ihrem Fotorahmen löschen 

möchten, indem Sie auf die Fotos tippen. Tippen Sie auf  , um alle Fotos aus- oder 

abzuwählen, und auf , um die ausgewählten Fotos dauerhaft zu löschen. 

Fotos importieren 
Hier können Sie Fotos von einer microSD-Karte. Stellen Sie vor dem Importieren 
sicher, dass Sie eine microSD-Karte mit den Fotos, die Sie importieren möchten, in 
den Fotorahmen eingesteckt haben. Wählen Sie zuerst die Fotos aus, die Sie auf 

Ihren Fotorahmen importieren möchten. Tippen Sie dann auf die Schaltfläche   , 

um den Importvorgang zu starten. Tippen Sie auf  , um alle Fotos auf der microSD-
Karte aus- oder abzuwählen. Tippen Sie auf , um die Reihenfolge der Fotos vor 
dem Import einzustellen, und tippen Sie auf , um die Fotos in aufsteigender oder 
absteigender Folge zu sortieren. 

Bei der Verwendung der Importfunktion ist es derzeit nicht möglich, eine 
Beschriftung hinzuzufügen oder den wichtigsten Teil des Fotos einzustellen. Sie 
können diese Einschränkung umgehen, indem Sie sich selbst als Freund in die 
Freundesliste aufnehmen(Freund hinzufügen) und die Fotos mit der Frameo-App auf 
den Bilderrahmen übertragen. 

Fotos exportieren 
Hier können Sie Fotos vom Fotorahmen auf eine microSD-Karte) exportieren. 
Die Exportfunktion exportiert alle Fotos auf dem Fotorahmen sowie Profilbilder. 

Meine Freunde 
In dieser Liste werden alle verbundenen Freunde aufgeführt, die Fotos auf Ihren 
Fotorahmen übertragen dürfen.  

Person hinzufügen 
Um einer neuen Person zu erlauben, Ihnen Fotos zu schicken, tippen Sie einfach auf 

die Schaltfläche „Freund hinzufügen“   und teilen Sie der Person den angezeigten 
Zugangscode auf die von Ihnen bevorzugte Weise. 



21 

Optionen für einen Freund ändern 
Tippen Sie auf das Optionssymbol   , um das Optionsmenü für Freunde zu öffnen. 
Hier können Sie einem Freund erlauben/untersagen, den Zugangscode für den 
Fotorahmen weiterzugeben. Wenn diese Option aktiviert ist, kann der Freund den 
Zugangscode für den Fotorahmen über seine App abrufen und teilen. Sie können im 
Optionsmenü einen Freund auch löschen, indem Sie auf die Schaltfläche FREUND 
LÖSCHEN tippen. Dadurch wird der Freund aus der Liste entfernt und er kann auch 
nicht, Fotos an den Fotorahmen weiter zu senden. Sie werden dann aufgefordert, 
die Löschung zu bestätigen und alle Fotos zu löschen, die Sie von diesem Freund 
erhalten haben. 

Anzeige (Option-Übersetzung konnte vom Bilderrahmen abweichen)

Helligkeitsstufe 
Hier stellen Sie die Helligkeit des Bildschirms ein. 

Schlafmodus 
Der Schlafmodus schaltet den Bildschirm aus, um den Stromverbrauch zu reduzieren. 
In der Standardeinstellung wird der Bildschirm um 23:00 Uhr aus sein und um 07:00 
Uhr wieder eingeschaltet. Um dies zu ändern, stellen Sie einfach die Start- / Endzeit 
des Ruhemodus ein. 

Der Fotorahmen wird nicht abgeschaltet oder in den Standby-Modus versetzt, Sie 
können also auch im Ruhemodus Fotos empfangen. 

Diashow&Video (Option-Übersetzung konnte vom Bilderrahmen abweichen)

Timer 
Hier können Sie einstellen, wie lange ein Foto angezeigt werden soll, bevor der 
Wechsel zum nächsten Foto erfolgt. Die  

Beschriftung anzeigen 
Hier können Sie einstellen, ob die Beschriftungen der von Ihrem Freund gesendeten 
Fotos angezeigt werden sollen. Aktivieren Sie diese Option, um Beschriftungen 
anzuzeigen. Deaktivieren Sie diese Option, um Beschriftungen auszublenden. 
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Rahmen füllen 
Hier stellen Sie die Standardeinstellung für die Fotoanzeige ein. Aktivieren Sie diese 
Option, damit der wichtigste Bereich auf dem Foto rahmenfüllend angezeigt wird. 
Deaktivieren Sie diese Option, damit das Foto vollständig auf dem Bildschirm 
angezeigt wird, wobei möglicherweise schwarze Balken oberhalb und unterhalb 
oder an den Seiten des Fotos angezeigt werden. 

Reihenfolge der Fotos 
Hier stellen Sie die Anzeige-Reihenfolge für die Fotos ein. 

● Nach Datum: Die Fotos werden vom neuesten zum ältesten der Reihe nach 
angezeigt. 

● Zufallwiedergabe: Die Fotos werden in zufälliger Reihenfolge angezeigt. 

Video 
Automatische Wiedergabe für Videos (Autom. Wiedergabe) 
Hier aktivieren oder deaktivieren Sie die automatische Wiedergabe von Videos in 
der Diashow. Unabhängig von dieser Einstellung können Videos auch immer manuell 
gestartet werden. 

Videowiedergabe 
Hier stellen Sie ein, wie Videos wiedergegeben werden sollen, wenn automatische 
Wiedergabe aktiviert ist. 

● Endlosvideos: Das Einzelvideo wird immer wiederholt, bis der Diashow-Timer 
abgelaufen ist. Egal, ob Sie die Zeit für den Timer länger oder kürzer als die 
tatsächliche Videolänge eingestellt haben, wird das Video ganz und voll 
wiedergegeben werden und danach spielt das nächste Foto oder nächste 
Video-Voransicht ab. 

● Einmal abspielen: Das Video wird einmal wiedergegeben, dann wird die 
Miniaturansicht angezeigt, bis der Timer abgelaufen ist. Wenn die eingestellte 
Zeit für den Timer kürzer als die tatsächliche Videolänge eingestellt haben, 
wird das Video ganz und voll wiedergegeben werden und danach spielt das 
nächste Foto oder nächste Video-Voransicht ab. Wenn die eingestellte Zeit für 
den Timer länger als die tatsächliche Videolänge eingestellt haben, wird das 
Video ganz und voll wiedergegeben werden und danach zeigt das nächste 
Foto oder nächste Video-Voransicht an. 
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● Einmal abspielen und fortfahren: Das Video wird einmal wiedergegeben,
danach wird das nächste Foto oder Video angezeigt.

Audio wiedergeben 
Hier stellen Sie das Videowiedergabe mit Ton oder stumm in der Diashow ein: EIN 
oder AUS. Unabhängig von dieser Einstellung kann der Ton auch immer manuell 
aktiviert und deaktiviert werden. 

Videolautstärke 
Hier stellen Sie die Lautstärke des Videos auf dem Fotorahmen ein. 

WLAN 
Hier stellen Sie ein, mit welchem WLAN der Fotorahmen verbunden werden soll. 
Finden Sie den Wifi-Namen heraus, den Sie verbinden möchen. Dann geben Sie das 
Passwort ein. Klicken Sie auf OK und alle fertig.  

WLAN Details 
Verwenden Sie diese Option , um Details zum aktuellen verbundenen WLAN 
anzuzeigen. 

WLAN zurücksetzen (Option-Übersetzung konnte vom Bilderrahmen abweichen) 
Verwenden Sie diese Option , um alle WLAN-Informationen zu löschen und Ihren 
Frame neu zu starten. 

Benachrichtigungen 
Hinweis: Folgende Optionen-Übersetzungen konnten vom Bilderrahmen abweichen. 

Benachrichtigungen anzeigen 
Aktivieren/ Deaktivieren Sie, ob Benachrichtigungen in der Diashow angezeigt 
werden (z.B. wenn ein neues Foto empfangen wird). 

Benachrichtigungslautstärke 
Die Lautstärke für Benachrichtigungstöne einstellen. 

Speicherplatz: Aktivieren/ Deaktivieren Sie die Benachrichtigung, wenn der 
Rahmen-Speicherplatz nicht genügend ist. 

Automatische Sicherung: Aktivieren/ Deaktivieren Sie die Benachrichtigung, wenn 
die automatische Sicherung fehlgeschlagen ist. 
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Netzwerkverbindung: Aktivieren/ Deaktivieren Sie die Benachrichtigung zum 
Netzwerkverbindung-Status. 

Neue Fotos: Aktivieren/ Deaktivieren Sie die Benachrichtigung, wenn der 
Bilderrahmen neuer Fotos/Videos empfängt. 

Neue Freunde: Aktivieren/ Deaktivieren Sie die Benachrichtigung, wenn neue 
Freunde hinzugefügt werden. 

Software Update: Aktivieren/ Deaktivieren Sie die Benachrichtigung, wenn ein 
Software-Update installiert wurde. 

Neuigkeiten: Aktivieren/ Deaktivieren Sie die Benachrichtigung, wenn neue 
aufregende Funktionen hinzugefügt werden. 

Sichern und Wiederherstellen 
Fotorahmen auf externen Speicher sichern (z.B. microSD-Karte) 
Tippen Sie darauf, um eine Sicherungskopie Ihrer Fotos, Freunde und Einstellungen 
zu erstellen. Hier wird auch der Zeitpunkt der letzten erfolgreichen Sicherung 
angezeigt. 

Unterstützter externer Speicher ist microSD-Karte. Eine vorhandene Sicherungskopie 
auf dem externen Speicher wird überschrieben! 

Automatische Sicherung 
Wenn diese Option aktiviert ist, wird Ihr Fotorahmen innerhalb von 30 Stunden nach 
Erhalt neuer Fotos oder Änderungen am Fotorahmen automatisch gesichert. 

Wiederherstellen von Sicherung  
Bevor Sie versuchen, den Fotorahmen wiederherzustellen, überprüfen Sie zuerst, ob 
die Sicherungskopie auf dem neuesten Stand ist. Hierzu prüfen Sie das Datum unter 
„Fotorahmen auf externen Speicher sichern (z.B. microSD-Karte)“.  Wenn 
beispielsweise die letzte Sicherungskopie zu alt ist oder wenn noch keine 
Sicherungskopie erstellt wurde, tippen Sie auf „Fotorahmen auf externen Speicher 
sichern (z.B. microSD-Karte)“, um eine neue Sicherungskopie zu erstellen.  

Beachten Sie bitte, dass Sie eine Sicherungskopie nicht auf einem neuen Fotorahmen 
wiederherstellen können. Gleichzeitig können Sie den alten Fotorahmen nicht weiter 
betreiben . 
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Wenn Sie eine Sicherungskopie auf einem eingerichteten Fotorahmen 
wiederherstellen möchten, müssen Sie ihn zuerst zurücksetzen. Schritte: Schritte: 
Bitte eine microSD-Karte zuerst in den Fotorahmen einstecken und machen Sie dann 
eine Sicherung. Danach tippen Sie auf die Schaltfläche „Rahmen zurücksetzen“. 
Dadurch werden alle Daten auf dem Bilderrahmen gelöscht und der Fotorahmen 
wird einen Neustart machen, also er wird auf die Benutzeroberfläche zu den 
Frameo-Starteinstellungen zurückgesetzt und in ca. 20 Senkunden wird eine 
Benutzeroberfläche von der Wiederherstelluung angezeigt. Wählen Sie die Sprache 
“Deutsch” aus und tippen Sie dann auf die orange Schaltfläche „WIEDERHERSTELLEN 
VON SICHERUNG“ wie folgende Abbildung. Daraufhin wird der Fotorahmen anhand 
der Sicherungskopie wiederhergestellt. 

Rahmen zurücksetzen 
Hiermit werden alle Daten (Ihre Fotos, Freunde/Verbindungen und Einstellungen) 
aus Ihrem Fotorahmen dauerhaft gelöscht. 

Hilfe 
Open-Source-Bibliotheken 
Hiermit öffnen Sie eine Liste der Open-Source-Bibliotheken, die in die App 
verwendet werden und deren Lizenzen zu erhalten. 
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Anonyme Analysedaten übermitteln 
Durch die Übermittlung anonymer Analysedaten helfen Sie uns, die Frameo-
Software zu verbessern. Wir haben Verständnis dafür, wenn Sie uns diese Daten 
nicht übermitteln möchten.  Natürlich können Sie frei wählen, ob Sie diese Option 
aktivieren oder deaktivieren möchten. 

Anleitung 
Hiermit öffnen Sie die Kurzanleitung, die beim ersten Start des Fotorahmens 
angezeigt wurde. 

Über 
Hinweis: Folgende Optionen-Übersetzungen konnten vom Bilderrahmen abweichen.

Android Version: Sehen Sie, welche Version von Android auf dem Fotorahmen 
installiert ist. 

Peer ID: Dies ist eine eindeutige ID für Ihren Fotorahmen. Wenn Sie sich an unseren 
Kundenservice wenden, geben Sie diese ID bitte mit Ihrer Nachricht an. 

MAC: Zeigt die MAC-Adresse Ihres Frames an. 

Frameo Version: Zeigt an, welche Version der Frameo-Software derzeit auf Ihrem 
Frame installiert ist. 

Betriebszeit: Zeigt an, wie lange der Fotorahmen eingeschaltet war. 

Auf Aktualisierungen überprüfen: Hiermit können Sie prüfen, ob ein Update für 
Ihren Fotorahmen verfügbar ist. 

Unterstützung 
Besuchen Sie www.jimwey.net oder schreiben Sie Email an 
customerservice@jimwey.net oder kontaktieren Sie uns auf Amazon, um Fragen zu 
stellen, Unterstützung zu erhalten und Rückmeldungen zu geben.

http://www.jimwey.net/
mailto:customerservice@jimwey.net


FCC STATEMENT :
This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the 
following
two conditions:
(1) This device may not cause harmful interference, and
(2) This device must accept any interference received, including interference that may
cause undesired operation.
Warning: Changes or modifications not expressly approved by the party responsible 
for compliance could void the user's authority to operate the equipment.
NOTE: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class 
B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to 
provide reasonable protection against harmful interference in a residential 
installation. This equipment generates uses and can radiate radio frequency energy 
and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful 
interference to radio communications. However, there is no guarantee that 
interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause 
harmful interference to radio or television reception, which can be determined by 
turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the 
interference by one or more of the following measures:
　 Reorient or relocate the receiving antenna.
　 Increase the separation between the equipment and receiver.
　 Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the
receiver is connected.
　 Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

FCC Radiation Exposure Statement:
This equipment complies with FCC radiation exposure limits set forth for an
uncontrolled environment. This equipment should be installed and operated
with minimum distance 20cm between the radiator & your body.
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